















Vendredi 10 novembre 2023



Inauguration du Centre social municipal Diana ARMENGOL-MARKARIAN

Ouvert depuis le 25 septembre 2023, place Alfred-de-Musset, le centre social municipal Diana ARMENGOL-MARKARIAN est avant tout un lieu d'accueil où les habitants peuvent s'informer sur les services, les structures et sur tout ce qui peut être utile pour faciliter leur quotidien. Après plus d'un an de travaux, l'ancienne Maison du Plateau, accolée à la bibliothèque du Châtelet, s'est transformée en centre social municipal et l'inauguration du centre a eu lieu ce jour en présence des partenaires financiers.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen, Caroline DUTARTE, Première Adjointe en charge des Solidarités, Laura SLIMANI, Adjointe au Maire notamment en charge de la Démocratie locale et participative, Fatima EL KHILI, Adjointe au Maire en charge de la Ville durable, de l'Urbanisme et du Patrimoine bâti municipal et Pierre-Yves Rolland, Conseiller Municipal délégué au secteur Est : « « Le service public, c'est le patrimoine de ceux qui n'en ont pas ! Engagement fort de l'équipe municipale, ce nouveau centre social va permettre de développer des nouveaux services pour les jeunes, les familles, et l'ensemble des habitants, et de contribuer à fédérer le tissu associatif des Hauts de Rouen. Nous espérons que ce nouvel équipement devienne un véritable lieu de vie, de rencontres et d'échanges. »





Contact presse presse@rouen.fr 02 35 08 86 53

















Le centre social municipal a l'ambition d'être un lieu d'échange, de partage de savoirs et de savoir-faire. La Ville de Rouen a lancé une concertation auprès des habitants du quartier, entre mars et juin, pour connaître leurs besoins (activités, services...). Des permanences se sont tenues sur le marché de la place du Châtelet (30 mars, 13 avril, 11 et 25 mai, 1^{er} et 22 juin mais également à la sortie de l'école Marot-Villon, auprès du groupe de parents de l'Association de prévention de la région Elbeuvienne (APRE) et lors de la manifestation du 26 juin « Les Hauts ont du Talent ».

L'implication des habitants a été également requise pour choisir le nom du centre social municipal. 11 noms ont été proposés parmi les 60 du livret « Femmes Rouennaises Inspirantes » du débat des Mémoires et c'est le nom de Diana ARMENGOL-MARKARIAN qui est ressorti des votes (24% - 45 sur 186 votes).

La proposition du nom de Diana ARMENGOL-MARKARIAN a ensuite été soumise et votée lors du Conseil Municipal du 9 octobre 2023.

Biographie:



Diana ARMENGOL-MARKARIAN est une femme engagée qui a marqué de son empreinte le monde associatif et militant rouennais.

Née au Caire, petite-fille d'une Arménienne qui a fui Istanbul et le génocide frappant durement sa famille, fille d'un père catalan et d'une mère arménienne réfugiée en France, Diana ne pouvait naturellement pas rester insensible au sort des exilés. Son dévouement dans la défense des droits humains a guidé ses engagements tout au long de

sa vie.

Elle suit une formation en sociologie à la Sorbonne puis à Mont-Saint-Aignan dès son arrivée à Rouen en 1966.

Sociologue de terrain, elle travaille dans le domaine de l'urbanisme à la Société rouennaise d'études urbaines (Soretur), à la Société coopérative d'études et de recherches (Scooper) dont elle est membre fondatrice. Elle sera ensuite successivement responsable pédagogique de missions d'insertion sociale et professionnelle puis coordinatrice de missions de prévention spécialisée à l'Association stéphanaise de prévention individuelle et collective (Aspic à Saint Étienne du Rouvray).

Elle participe à la création du Mouvement de Libération des Femmes (MLF), du Mouvement pour la liberté de l'avortement et de la contraception (MLAC) et au développement du planning familial à Rouen.





Contact presse presse@rouen.fr 02 35 08 86 53

















Dès le début des années 2000, elle intègre la Ligue des droits de l'Homme pour en être la Présidente jusqu'à son décès, le 6 mai 2022.

Un panneau biographique a été réalisé et apposé à l'intérieur du centre social municipal.

Le centre social municipal comprend :

- . France Services: qui a 4 principaux objectifs:
- . le retour du service public au cœur des territoires : chaque habitant doit, à terme, pouvoir accéder à un établissement France Services en moins de 30 minutes ;
- . un service public moderne pour une réponse à visage humain aux besoins des citoyens par la présence physique d'au moins deux agents d'accueil formés pour accompagner les usagers dans leurs démarches et former les personnes éloignées des usages de l'Internet ;
- . un niveau de qualité garanti grâce à une formation continue pour tous les agents et à des outils numériques spécifiquement développés pour répondre aux besoins des usagers ;
- . un lieu de vie agréable et convivial qui donne également accès à une gamme élargie de services.
- . Un espace d'animations ouvert aux activités socio-culturelles pouvant être proposées par les habitants et les associations de la ville (sorties à la mer, visite de lieux culturels, ateliers parents-enfants...);
- . Une salle de danse et un dojo, aménagé dans le cadre du dispositif « 1000 dojos » ;
- . En cours d'aménagement, une « salle famille » et une « salle jeunesse » équipée de deux postes informatiques.
- . Et **l'équipe du centre social** comprendra 6 personnes pour accueillir le public, accompagner, informer et rendre visibles les services et les associations.

<u>Prochaine date à retenir</u>: lundi 20 novembre à 14H où il sera proposé aux habitants d'intégrer le comité d'usagers sur la thématique de la famille « Comi'thé familles » afin de contribuer à la vie du centre et de participer aux choix des activités.

La Ville de Rouen compte désormais deux centres municipaux sociaux (le premier étant le centre socioculturel Simone Veil) et deux centres sociaux associatifs : le centre social Etienne Pernet et la MJC Grieu Vallon Suisse.





Cabinet du Maire Contact presse presse@rouen.fr 02 35 08 86 53

















Montant des travaux réalisés à ce jour : 1 160 000€

Maître d'ouvrage :

- Ville de Rouen : 339 104 €

Montant des subventions dans le cadre du NPRU

- ANRU: 616 350 €

- Région Normandie : 300 000 €

Département de Seine-Maritime : 168 000 €
Métropole Rouen Normandie : 109 965 €

Il est important de rappeler que ce n'est que le début de la phase opérationnelle du projet urbain sur le quartier et que d'autres changements substantiels vont suivre, avec notamment le projet de « ZAC Centralité Châtelet ».





Cabinet du Maire Contact presse presse@rouen.fr 02 35 08 86 53